



Jaime Guardiola, nuevo Consejero Delegado de Banco Sabadell

Barcelona, 27 de septiembre de 2007. En el transcurso de su reunión de hoy, el Consejo de Administración de Banco Sabadell ha aprobado el nombramiento de Jaime Guardiola Romojaro como nuevo Consejero Delegado, tras su incorporación a la entidad como Director General, el pasado día 1 de septiembre.

El Sr. Guardiola asume la dirección de los negocios del Banco, así como la de sus unidades operativas. Con este nombramiento pasa también a formar parte de la Comisión Ejecutiva y de la Comisión de Control de Riesgos.

El nuevo Consejero Delegado nació en Barcelona en 1957. Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona y en Ciencias Empresariales y MBA por ESADE, atesora una dilatada experiencia bancaria que inició en 1985 en el grupo Banco de Bilbao en Cataluña. En 1995 fue nombrado Director General de Banca Catalana.

En el año 2000, se trasladó al continente americano para dirigir la filial del BBVA en Puerto Rico y, un año más tarde, asumió la Vicepresidencia Ejecutiva y la Gerencia General de Banco Francés, en Argentina. En enero de 2003, se hizo cargo de la dirección del banco mejicano BBVA Bancomer como Vicepresidente y Director General. Desde 2005 era miembro del Comité de Dirección de BBVA y Director General de Negocio para España y Portugal, desde diciembre de 2006.

SabadellAtlántico · BancoHerrero · Solbank · ActivoBank · Banco Urquijo

Gabinete de Comunicación
bspress@bancosabadell.com
Tel. 937 289 427 · Fax 935 916 062

Más información sobre Banco Sabadell:
www.bancosabadell.com · Sala de prensa

